

Formación humanística para gestionar cultura y desarrollo - Mediterráneo - 28/05/2016

Oferta educativa 2016/2017



DE LA UNIVERSITAT JAUME I

GRADOS EN HISTORIA Y PATRIMONIO Y EN HUMANIDADES

ESTUDIOS:	CRÉDITOS:	PLAZAS:	SALIDAS PROFESIONALES:
Grado en Historia y patrimonio Grado en Humanidades: estudios interculturales	240 en cada grado	50 para cada grado	HISTORIA Y PATRIMONIO: docencia de la historia, el arte y las ciencias sociales; Protección, gestión e interpretación del patrimonio histórico artístico y cultural; comisariado de exposiciones. HUMANIDADES. ESTUDIOS INTERCULTURALES: gestión cultural e intercultural; docencia en filosofía ética, historia y lenguas.

Formación humanística para gestionar cultura y desarrollo

Los grados en Historia y Patrimonio y en Humanidades: Estudios Interculturales, se orientan a los profesionales capaces de contribuir de manera innovadora al desarrollo humano de las sociedades

R. D. especialdes@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

El cultivo de los conocimientos humanísticos promueve la conciencia crítica y, con ello, una libertad personal y colectiva más auténtica y una ciudadanía más comprometida. El conocimiento del ser humano a través de su herencia histórica desarrolla capacidades ineludibles a la hora de orientar su desarrollo futuro, tanto en los ámbitos más concretos como en los más generales de su actividad, evitando con ello errores ya conocidos, previendo posibles tendencias y advirtiendo con clarividencia la novedad.

El grado en Historia y Patrimonio une en una misma titulación los contenidos de dos disciplinas, la historia y la historia del arte, muy próximas temáticamente pero que, con demasiada frecuencia, se hallan excesivamente disociadas en los planes de estudio. De esta manera el estudio del pasado desde una pluralidad de enfoques y fuentes, del documento a la imagen, permite una aproximación tanto teóri-



Los tres grados destacan por el alto contenido práctico.

ca como aplicada al caso concreto del patrimonio histórico, con todas las salidas profesionales que ello puede suponer. Por otra parte, el hecho de compartir 144 créditos con el grado en Humanidades otorga una sólida formación de base en las disciplinas humanísticas, lenguas e historia del pensamiento. Los dos primeros cursos son comunes y a partir

de tercero se pasa a una formación más específica centrada en los contenidos históricos y de estudio del patrimonio. El grado en Historia y Patrimonio capacita para la docencia en esta importante área de conocimientos, pero también para la gestión del patrimonio cultural heredado, a fin de preservarlo de la manera más responsable para las genera-

ciones futuras, de divulgarlo y de promover su interpretación y su integración como conocimiento capaz de fundamentar la creatividad y la innovación en la actividad humana.

El grado en Humanidades: Estudios Interculturales proporciona una formación polivalente en la enseñanza, en las empresas privadas y en las instituciones públicas, capacitando al estudiantado para acometer proyectos y tareas relacionadas con el asesoramiento cultural y social, la dinamización y la mediación intercultural. La formación que proporciona este grado se orienta al conocimiento del ser humano a través de sus manifestaciones personales y colectivas en lo que se entiende ampliamente como cultura. Por ello el itinerario formativo es de una marcada interdisciplinariedad que va desde la historia a la filología, pasando por la filosofía o la ética. En un mundo cada vez más interrelacionado, los conocimientos y habilidades que se adquieren en este grado resultan de gran interés para gestionar una convivencia cada vez más compleja. ≡

INVESTIGACIÓN

Posibilidades diversas para investigar

Actualmente más de una veintena de grupos de investigación de estas áreas avalan una docencia muy vinculada a la vocación científica. Algunos de estos grupos provienen de iniciativas surgidas en el antiguo Colegio Universitario de Castellón. Tanto en el ámbito de la Filosofía o el de la Sociología, como en los de la Geografía, el Género, el Arte, la Ética o la Historia, existe la posibilidad de participar en proyectos de investigación que desarrollan parte de sus actividades en los laboratorios docentes y de investigación de la facultad de Ciencias Humanas y Sociales, como por ejemplo el laboratorio de climatología, el de arqueología, el de ciencias historiográficas o el de idiomas. ≡

PRÁCTICAS

Elegir destino para realizar las prácticas

La UJI cuenta con 3.000 convenios con entidades públicas, privadas y del tercer sector, en las cuales realizar las prácticas obligatorias. Esta es una experiencia tutorizada por el propio profesorado de los grados y con la que culmina una formación específica. Las prácticas pueden realizarse en entidades como ayuntamientos, diputaciones, museos, centros de interpretación, empresas del sector cultural, grupos de investigación o asesorías y consultorías. El alumno debe escoger el ámbito que más le guste, ya que afecta notablemente a su currículum. Es una oportunidad de especificación e introducción en el mundo laboral real, al que entrarán después. ≡

sabías que...

POSGRADO

La UJI ofrece varias opciones de especialización después de finalizar los estudios de grado

Los estudios de grado en Historia y Patrimonio y de Humanidades: Estudios Interculturales, pueden completarse mediante másteres y cursos de posgrado y especialización de la facultad de Ciencias Humanas y Sociales: Comunicación Intercultural y Enseñanza de Lenguas; Estudios Internacionales de Paz; Ética y Democracia; Historia del Arte y Cultura Visual; Historia e Identidad en el Mediterráneo Occidental o Investigación Aplicada en Estudios Feministas, de

Género y Ciudadanía. La Escuela de Doctorado ofrece además 19 programas, cinco de ellos relacionados con este ámbito de conocimientos.



DOBLE TITULACIÓN

Apenas 90 créditos para un segundo grado

La relación entre Historia y Patrimonio y Humanidades: Estudios Interculturales, permite obtener con tan solo 90 créditos más, las dos titulaciones nombradas. Una vez superados el 50% de los créditos de la primera titulación, los alumnos pueden comenzar a inscribirse en los créditos de la segunda, que resultan necesarios para obtener el doble título. De esta forma los estudiantes consiguen dos grados en menos tiempo.

ACTIVIDADES

Imparten una formación dinámica y abierta a la pluralidad de opiniones propias e ideológicas

La facultad de Ciencias Humanas y Sociales ofrece al estudiantado la posibilidad de ampliar su formación con numerosas actividades complementarias como las conferencias, congresos, jornadas y talleres que se organizan durante el curso desde las diferentes titulaciones y a cargo de la propia Facultad. Estas actividades permiten conocer a expertos internacionales y establecer relaciones con profesionales de sus respectivos

